



Temporeich servierte der „Vogelmayer“ sein Programm.

Foto: Hueber-Lutz

„Vogelmayer“ hat gute Neuigkeiten für Raucher

BAD ABBACH. Alljährlich am Vorabend des Buß- und Bettages laden die Angrüner-Mittelschule und die Angrüner-Stiftung zum Gedenken an Adolf Angrüner zur „Schultur“ ein. Es ist ein fröhliches Gedenken, bei dem schon viele Schmankerl serviert wurden. Dieses Jahr kam der „Vogelmayer“, der sein Publikum sofort für sich gewann. Eigentlich wollte er ein Lied singen,

aber dann fiel ihm zu viel ein. Bis er in die Saiten seiner Gitarre griff, hatte er schon viele Gags „verschossen“. In der Pause solle das Publikum zum Rauchen gehen, empfahl er, denn die Wissenschaft habe herausgefunden, dass ein Mensch, der 90 Jahre raucht, sehr alt werde. Die meisten Besucher zogen die Häppchen vor, die Elternbeirat und Offene Ganztagschule bereit hielten.